

加藤厚労相インタビュー「ウィズコロナ移行進める」

1 / 14 産経新聞

政府は新型コロナウイルスの感染対策と社会経済活動の両立を目指す、足元では流行の「第8波」による死者の急増などに直面している。国内で感染者が初確認された3年前も厚生労働相を務め、岸田文雄内閣でもコロナ対応にあたる加藤勝信厚労相が産経新聞のインタビューに応じた

―中国での感染爆発や、米国で感染が急拡大するオミクロン株派生型の影響が懸念されている。「中国ではかなり感染拡大が進んでいるとの話もある。日本国内へのウイルス流入の急増を避けるため、中国からの入国時、全員に抗原検査を行う臨時措置を始めた。米国での新たなウイルスは感染力がかなり高いとの指摘もある。動向に注意を払っていく」

―結核並みに厳しい新型コロナの感染症法上の類型「2類」相当は、どうなれば季節性インフルエンザ並みに緩和できるか。「ときどきの感染状況よりも、①ウイルスの病原性（重篤度）②感染力③変異の評価④類型を変更した際にどんな医療提供体制が必要となるか。この4つを（基準に）感染症の専門家組織などで深掘りの議論を行っている。最終的には感染状況も踏まえて判断する。早期に結論を出したい」

―初期段階と比べると国産治療薬やワクチンなど感染対策の武器もできた。「国内で感染が初確認された当時、私も含め、これほど長きにわたると想定した人はどれほどいたのだろうか。ただ、今はワクチンや簡易な検査キットなどが出来上がった。昨年11月に緊急承認された国産治療薬『ゾコーバ』は、国も200万人分購入する契約を結んだ。国内ではこれまでに1万3600人に投与されており、今後も円滑に供給できる体制をつくる」

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】全国での死者数は過去最多の503人 厚労省 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1c6f0f643a5ac0e0c4568eb73b206e80f3b0f395>

●「売上げは基本ゼロ」「みんな出て行ったよ」ロックダウン“10回以上”…ゼロコロナ政策に翻弄された国境の街の実態【報道特集】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ff12354d446b06c419030fee0c8e5fae59380eea>

●解説 既にコロナ“第8波”?! 特徴は“肺炎”や“強いのどの痛み”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/785fc92dd8ed4e9870e1ad85feaeb4bfe470eb90>

●新型コロナ「第8波」近くピークアウトの見方も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4421748ea2b43dd34f82567da6d8dd8263880fb8>

●“見えない感染拡大”新型コロナ第8波 死者・重症者はなぜ多い…重症患者の医療現場から見える現状

<https://news.yahoo.co.jp/articles/80ac40931ea0dd7e05125358029f127f26f66046>

●【独自】海外渡航歴患者 指定病院に 中国・上海「XBB.1.5」拡大か

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b96799f3e69191eb7037228ac8415693e1fd5b6e>

●調子を崩す時期とコロナ重なった亡くなった人97%が60代以上 死者“過去最多”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/495c36e6b894364d5041e41e5bdde3b547fe9cfe>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[新型コロナ 新しい飲み薬「希望されれば処方しますが」](#)

●[新型コロナ 医師に言おう「抗ウイルス薬を頂けませんか」](#)

●[高齢者の健康を守らない？ 日本の医療システムの弊害とは](#)